

FESTIVAL A FAVOR DE LAS VICTIMAS DE HAITI

Escrito por Amanda Garcia - Ultima actualización 23 de Febrero de 2010

Si quieres ayudar a las victimas del gran desastre ocurrido en Haití y además te gusta la música, no dudes y apúntate al gran festival "CANCIONES DE NUESTRA VIDA ". Sólo tienes que elegir una época y una canción; además de pasártelo bien contribuirás a ayudar a mucha gente necesitada. Si te animas, es importante que comuniques el cantante o grupo al que queréis imitar para que no se repitan; bien se lo podéis decir a Salomé (Biblioteca) o mandar un correo a mgarciaperona@hotmail.com y a mandy69boa@hotmail.com

Si sale a delante este proyecto, nos gustaría hacerlo el sábado de Semana santa (**3 de Abril 2010**)